

Educación Dual

¡Hola familia! Todos en el Colegio estamos muy contentos y entusiasmados por volver a ver a los chicos. En el 2020 aprendimos y crecimos un montón juntos, ahora tenemos un nuevo desafío: la educación dual.

¿Qué significa?

Es una propuesta educativa que combina instancias presenciales y no presenciales, **ambas igual de importantes**.

¿Cómo lo vamos a hacer?

- **Cada grado va a estar dividido en dos “Burbujas”, que asistirán de manera alternada al Colegio.** Una semana viene presencialmente la Burbuja 1, mientras la Burbuja 2 realiza las actividades desde su casa. La siguiente semana, viene la Burbuja 2 mientras la 1 se queda en su casa, y así sucesivamente. **La conformación de las mismas estará disponible en el campus, en el espacio de Preceptoría, a partir del miércoles 24 de febrero.**
- Igual que el año pasado, encontrarán las propuestas de cada materia en el campus para ambas burbujas, con la diferencia de que en un mismo documento estarán las explicaciones y actividades de 15 días.
- **Quienes estén trabajando desde sus casas, presentarán los trabajos requeridos usando el campus según lo indiquen los docentes en la estructura.** También, tendrán al menos un chat por materia, para resolver las dudas que tengan antes de venir presencialmente la semana siguiente. Además, a partir de la segunda semana de clases, podrán conectarse a una videoconferencia para escuchar lo que está diciendo el/la profesor/a en la clase presencial, sin participar en la misma. **Durante la primera semana también se realizarán transmisiones, pero serán de carácter experimental para hacer los ajustes necesarios.**
- En paralelo, los que estén en la escuela, van a usar su carpeta como siempre y realizar las actividades según lo indiquen los docentes en el momento.

¿Cuándo comenzamos las clases presenciales?

- **El lunes 01 de marzo, inician las clases presenciales las Burbujas 1 de los alumnos del Ciclo Básico,** mientras todos los demás alumnos arrancan de manera no presencial. En el primer módulo, habrá una actividad especial de bienvenida por Google Meet para aquellos alumnos que comienzan la escolaridad desde sus casas.
- **El martes 02 de marzo, inician las clases presenciales las Burbujas 1 de los alumnos del Ciclo Orientado,** sumándose a las del Ciclo Básico que empezaron el día anterior.
- **El lunes 08 de marzo, asisten a las clases presenciales las Burbujas 2 de los alumnos del Ciclo Básico y Orientado,** mientras las Burbujas 1 quedan en sus casas.

¿Qué cuidados y consideraciones debemos tener?

 **Vestimenta:** Uniforme institucional y barbijo liso de color bordo, verde o blanco, cubriendo siempre nariz y boca.

 **Materiales:** Deben asistir con todo lo necesario para trabajar. No estará permitido que se presten útiles escolares entre compañeros. Además, es recomendable tener un segundo barbijo y un alcohol en gel en la mochila. Si bien, tanto en el aula como en los demás espacios del colegio hay suficiente alcohol para todo el alumnado, incluirlo ayuda a instalar el hábito. Por último, cada alumno debe tener su propia botella para el consumo de agua.

Acceso al edificio:

- El horario de ingreso será escalonado para que Ciclo Básico y Ciclo Orientado no se superpongan. Es fundamental la puntualidad.
- Van a ingresar por la puerta habitual (no la de Administración), donde se les tomará la temperatura y se higienizarán con alcohol. Si son varios los que están por entrar, deben hacer fila manteniendo la distancia social (1,5 metros).
- Una vez que ingresan, deben ir directo a sus salones, sin permanecer en patios ni zonas comunes.
- Al usar la escalera asignada, es necesario respetar las indicaciones de distancia adheridas a la misma (al menos, 2 escalones entre un alumno y otro). Los alumnos del Ciclo Básico usan la primera escalera y los del Ciclo Orientado, la segunda.
- El uso de ascensores está restringido solo para quienes tienen dificultades que les impidan llegar a los salones por las escaleras. En el primero, sólo puede subir una persona por vez; en el segundo, hasta dos personas.
- De necesitar adquirir uniformes, útiles o bibliografía, recomendamos hacer el pedido desde www.tiendadelcolegio.com y optar por la opción de "Envío a domicilio". En caso de necesitar concurrir presencialmente, deberán ingresar por el acceso principal (no el de Administración).

Acceso y permanencia en el salón:

- Al ingresar al salón, deben ubicarse en los asientos señalados sin mover las sillas de lugar.
- Dentro del salón tendrán siempre alcohol al 70% para usarlo cuando lo estimen pertinente.
- Si es necesario, se van a encender los acondicionadores, pero siempre se mantendrán algunas ventanas abiertas y, durante los recreos, se ventilará todo el espacio.

Recreos:

- Los horarios de recreo estarán escalonados para evitar la aglomeración de alumnos.
- Los alumnos deberán ir a las áreas comunes que les sean indicadas.
- Nadie podrá permanecer en el curso mientras se ventila.
- Para hacer compras en la cantina habrá que hacer fila respetando la distancia social y solo se venderán artículos empaquetados.

- Cartelería:** En todos los espacios del Colegio encontrarán carteles con las reglas y recomendaciones de higiene y bioseguridad, es fundamental su cumplimiento.
- Uso de sanitarios:** Podrán hacer uso de los sanitarios del tercer, quinto y sexto piso. Encontrarán en cada uno, las indicaciones de cuidado pertinentes.
- Salida:** Al igual que en el ingreso y el recreo, se escalonará la salida. Siguiendo las indicaciones de los docentes y preceptores, deberán abandonar el edificio escolar sin permanecer en áreas comunes o patios.

¿Cómo son los horarios?

Cada curso y división tendrá su propia plantilla horaria como estaban acostumbrados en la educación presencial. Habrán modificaciones mínimas en las horas de ingreso y salida para garantizar el escalonamiento correspondiente. Encontrarán las especificaciones de los distintos grupos en el campus a partir del jueves 25 de febrero.

¿Cuándo no venir a la escuela?

- Si poseen cualquiera de los siguientes síntomas: fiebre superior a los 37.5°, tos, dolor de garganta, dificultad respiratoria, dolor muscular, cefalea, diarrea, vómitos o pérdida brusca de gusto u olfato.
- Si se encuentran en aislamiento obligatorio por cumplir criterios de contacto estrecho y/o caso sospechoso o confirmado de COVID-19.
- Si no están en condiciones de cumplir los horarios de entrada y salida con puntualidad, ya que estarían comprometiendo la seguridad de los otros grupos que ingresan/se retiran.
- Si forman parte de la población de riesgo o hay una razón fundada para no asistir a las clases presenciales; siempre y cuando se presente la documentación correspondiente y la Dirección General responda afirmativamente a la solicitud, siguiendo lo establecido en el protocolo.

IMPORTANTE: Ante la aparición de síntomas, diagnóstico o confirmación de caso estrecho, necesitamos que se comuniquen de manera inmediata con la Administración.

¿Cómo nos vamos a mantener comunicados?

- La comunicación con las familias se va a mantener exclusivamente de forma virtual, igual que en el 2020. Solo se agendarán entrevistas presenciales ante urgencias o situaciones excepcionales a criterio del Colegio.
- Las visitas a Administración deberán reducirse al mínimo indispensable. Constancias y documentación en general deberán ser requeridas por correo electrónico. Cuando sea necesario retirar algún documento en papel, el trámite deberá realizarse por la tarde.

- Los canales de comunicación oficiales son:
El mail institucional secundaria@colegioyapeyu.edu.ar y el teléfono de Secretaría (4420071).
- **Se habilitará un grupo de WhatsApp de tutores por Año para compartir información relevante.**
El mismo estará configurado para que solo los administradores puedan escribir.

Este regreso significa una enorme alegría para todos, así como también una gran responsabilidad. **Debemos ser conscientes de la importancia de cuidarnos y cuidar a los demás. La educación dual es un desafío y una novedad, va a requerir de nuestra paciencia, flexibilidad y empatía.**

Seamos comprensivos, respetemos los protocolos y demos seguridad a quienes nos acompañan.

Lo más probable es que ocurran cambios sobre la marcha, siempre desde la premisa de la búsqueda de la mejora continua y la adaptación de la propuesta a la realidad de la comunidad educativa yapeyuana. **Sigamos creando este camino juntos.**